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 ATA nº. 213 – Aos dez dias do mês de julho de dois mil e dezoito, na sede do Conselho Municipal 

de Assistência Social – CMAS situado na Rua Artur Machado, nº533 - Casa dos Conselhos iniciou 

às 14h25min a plenária ordinária do CMAS. Justificaram a ausência os conselheiros: Sergio 

Henrique Marçal, Fabiana Gomes Pinheiro, Cristiano Miguel de Fillipini, Michelle Carvalho Santos, 

e Pedro Henrique Lucas Costa. O Presidente deseja as boas vindas a todos e solicita a leitura das 

Atas nº: 211 e 212 que foram lidas e aprovadas. O representante da Associação  e Assistente 

Social Ezio questiona sobre o pedido de inscrição da associação. É explicado que a comissão 

responsável fará a visita e trará o relatório na próxima plenária. A Reunião da comissão de visita 

foi agendada para o dia 13/07/2018 às 08:30h e foi incluído os pedidos de inscrição da Creche 

Monika Budeus e Nova Jerusalém. Item 4 – Apresentação e Apreciação dos Planos de Trabalhos 

de Emenda Parlamentar: Casa de Apoio ao Drogado e ao Alcoólatra – Casa Dia e Casa Espírita 

João Urzedo. Sobre o Plano da Casa de Apoio ao Drogado e ao Alcoólatra – Casa Dia, conforme 

informado na plenária anterior, a instituição devolveu o recurso no valor de R$ 11.500,00 (onze mil 

e quinhentos reais) e solicitou a mudança de objeto do Plano para custeio, ou seja pagamento de 

alugueis, assim traz o Plano de Trabalho para aprovação. Quanto ao Plano de Trabalho da Casa 

Espírita João Urzedo, a Casa Espírita foi beneficiada com a emenda parlamentar, mas somente 

agora conseguiu regularizar as documentações e também alterou a troca de objeto, e somente 

agora está apresentado o Plano de Trabalho no valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais) após 

esclarecimentos foram aprovados os planos de trabalho da Casa Espírita João Urzedo e Casa de 

Apoio ao Drogado e ao Alcoólatra. Item 5 – Apresentação e apreciação dos Planos de Trabalhos 

das OSC que participaram do 3º Edital de Chamamento Público para pessoas em situação e/ou 

vivencia de rua em regime de acolhimento provisório. A conselheira Vânia Guarato esclarece que 

conforme informado na plenária de junho eram 25 vaga de acolhimento institucional de sexo 

masculino e 10 vagas para o público Trans, apresentaram o plano de trabalho Santa Rita de 

Cássia, Templo de Israel e Casa de Apoio ao Drogado e ao Alcoólatra para o serviço de 

acolhimento institucional e para o publico Tran a Associação HIV. A assessoria jurídica da SEDS 

Senhor a Isabel esclarece que as documentações para celebração do termo de colaboração 

devem estar regularizadas conforme determina a Lei, inclusive as ATAs de mudança de diretoria 

registradas em cartórios, não existe “brecha”, nesse caso a Associação HIV foi desclassificada, 

pois não está com a documentação em dia. A representante da CADA Sra. Valeria Guimarães 

pontua que a Associação Vivendo com HIV é uma OSCIP e que nesse caso, conforme possibilita 

a Lei Federal nº: 13019 a mesma não poderia participar do edital e o município poderia formalizar 

o termo diretamente. A assessora Isabel esclarece que o município de Uberaba por meio da 



PROGER – Procuradoria Geral do município  não trabalha com outros critérios, somente com 

editais. Esclarece ainda que a Lei não separa uma Organização de uma OSCIP. O conselheiro 

Wirson explica que a Lei não determina a forma que o município tem que celebrar os termos, o 

município opta se é por edital ou não. Após esclarecimentos foram aprovados os planos de 

trabalhos das três instituições aptas a firmarem termo de colaboração com município após analise 

documental, visita in loco. As mesmas foram contempladas e classificadas conforme os critérios 

estabelecidos pela comissão são elas: Comunidade Terapêutica de Recuperação e Inserção 

Social do Dependente Químico Santa Rita de Cássia – Serviço de Acolhimento Institucional com 

16 vagas, Templo de Israel com 6 vagas e Casa de Apoio ao Drogado e ao Alcoólatra com 3 

vagas. Nada mais havendo a se tratar, o Presidente Rony Marcos encerrou à plenária ordinária às 

15:25min., esta ata foi redigida por mim Verediana Pereira de Freitas –Secretária Executiva do 

CMAS, que lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Oscarina Abadia Silva, Thiago 

Fernando Borges, Rony Marcos Souza Lemes, Wirson Resende da Cruz Filho, Erika Graziella 

Gomes da Silva, Nilton Carlos Resende, Francisca Moura Oliveira, Aline Branquinho Carvalho, 

Vânia Helena Guarato, Rosana Beatriz Getúlio Marçal, Monica Prata dos Santos, Flavia Ribeiro 

Andrade, Eliane da Rocha Atuá Leocádio, Julia Graziela F. Ferreira, Luis Carlos de Freitas.  

 


